



رخصة مهنية  
Professional License

تفاصيل الرخصة / License Details

License No.	752908	رقم الرخصة
Company Name	PACIFIC STAR MARINE EQUIPMENT REPAIRING & MAINTENANCE L.L.C	اسم الشركة
Trade Name	PACIFIC STAR MARINE EQUIPMENT REPAIRING & MAINTENANCE L.L.C	الإسم التجاري
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني
Expiry Date	22/02/2020	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S® No	0	رقم الرخصة الام
Register No.	1215109	عضوية الغرفة
	تاريخ الإنتهاء	Issue Date
	رقم العالمى	Main License No.
	رقم السجل التجارى	DCCI No.
		ذات مسؤولية محدودة
		23/02/2016
		752908
		264711

الاطراف / License Members

Share / الحصص	Role / الصفة	Nationality / الجنسية	Name / الإسم	No./ رقم الشخص
	Manager / مدير	India / الهند	ريشارد اتونى ماديرا رودولف ماديرا RICHARD ANTHONY MADEIRA RUDOLPH MADEIRA	756958

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

Marine Equipment Repairing & Maintenance

إصلاح المكاثن والمعدات البحرية وصيانتها

العنوان / Address

Phone No	971-4-3444771	تليفون	P.O. Box	377994	صندوق بريد
Fax No	971-4-3318182	فاكس	Parcel ID	321-225	رقم القطعة
Mobile No	971-52-6084786	هاتف متحرك	ملك جائزة الشيخ حمدان للتميز العلمي - بردي - مدينة دبي B/M16 مكتب الملاحية		

الملاحظات / Remarks

تم نقل الموقع بتاريخ 22/08/2019

Print Date 22/08/2019 13:04 تاريخ الطباعة Receipt No. 13287739 رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على إذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع [www.dubaided.gov.ae](http://www.dubaided.gov.ae)

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit [www.dubaided.gov.ae](http://www.dubaided.gov.ae)



ملحق الشركاء  
Partners

تفاصيل الرخصة / License Details

D&B D-U-N-S \* No. 0 License No. 752908 رقم الرخصة

اصحاب الرخصة / License Partners

Share / الحصص	Sr. No./مسلسل الشخص	Nationality / الجنسية	Name / الإسم
51.0000000%	526788	الامارات / United Arab Emirates	امنه عبید عبدالله میزا / amna obaid abdulla mirza alsuwaidi السويدي
49.0000000%	756958	الهند / India	RICHARD ANTHONY MADEIRA RUDOLPH MADEIRA ريشارد انتوني ماديرا رودولف ماديرا

Print Date 22/08/2019 13:04 تاريخ الطباعة Receipt No. 13287739 رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.

Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع [www.dubaided.gov.ae](http://www.dubaided.gov.ae)

Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit [www.dubaided.gov.ae](http://www.dubaided.gov.ae)



شهادة شهر قيد شركة في السجل التجاري  
Commercial Register

		تفاصيل القيد / Register Details	
Main Lice. Nr	752908	رقم الرخصة الأم Register No.	1215109
Company Name	باسيفك ستار لإصلاح المكائن والمعدات البحرية وصيانتها ش.ذ.م.م PACIFIC STAR MARINE EQUIPMENT REPAIRING & MAINTENANCE L.L.C		
Legal Type	Limited Liability Company(LLC)	الشكل القانوني	ذات مسؤولية محدودة
Expiry Date	22/02/2020	تاريخ الإنتهاء Reg. Date	23/02/2016
D&B D-U-N-S No.		رقم العالمي	0
		تفاصيل رأس المال / Capital Details	
Nominated		الإسمى	0
Paid		المدفوع	300,000
No. of Shares		عدد الأسهم	-1
Currency	UAE Dirhams	العملة	درهم اماراتي
		عنوان الرخصة / License Address	
		مكتب B/M16 ملك جائزة الشيخ حمدان للتميز العلمي - بردي - مدينة دبي الملاحية	
		عنوان السجل التجاري / Commerce Address	
		مكتب B/M16 ملك جائزة الشيخ حمدان للتميز العلمي - بردي - مدينة دبي الملاحية	
		أنشطة السجل / Register Activities	
Marine Equipment Repairing & Maintenance		إصلاح المكائن والمعدات البحرية وصيانتها	

Print Date 22/08/2019 13:04 تاريخ الطباعة

Receipt No.

13287739

رقم الإيصال

يمكنك الآن تجديد رخصتك التجارية من خلال الرسائل النصية القصيرة، أرسل رقم الرخصة إلى 6969 (دو/اتصالات) للحصول على اذن الدفع.  
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number to 6969 (Du/ Etisalat) to receive payment

وثيقة إلكترونية معتمدة وصادرة بدون توقيع من دائرة التنمية الاقتصادية. لمراجعة صحة البيانات الواردة في الرخصة برجاء زيارة الموقع [www.dubaided.gov.ae](http://www.dubaided.gov.ae)  
Approved electronic document issued without signature by the Department of Economic Development. To verify the license kindly visit [www.dubaided.gov.ae](http://www.dubaided.gov.ae)